



04 SEPT 2019

## COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT

\*\*\*\*\*

Dans son dernier communiqué en date du 02 septembre 2019, le gouvernement informait les populations des affrontements dramatiques de Birao, entre des éléments du MLCJ et du FPRC, tous deux signataires de l'Accord Politique pour la Paix et la Réconciliation.

A sa suite, les Garants et facilitateurs, notamment l'Union Africaine, la MINUSCA et la CEEAC, ont publié un communiqué conjoint appelant à la cessation immédiate des combats.

Eu égard à la persistance des affrontements et au refus des protagonistes de revenir à la raison, au nombre croissant des blessés;

A la détérioration de la situation humanitaire mettant en déplacement des milliers de personnes et à la destruction continuelle des biens, le gouvernement et les garants se réunissent à cet instant pour prendre les mesures visant à arrêter les combats et organiser l'interposition.

Le gouvernement pour sa part, rappelle au MLCJ et au FPRC que les protagonistes identifiés de ces violences et violations se mettent en position d'être arrêtés et remis à la justice et les informe que leur persistance les expose aux sanctions prévues dans l'Accord.

  
**Ange Maxime KAZAGUI**

*Ministre de la Communication et des Médias*

*Le Porte-parole du Gouvernement*

